

Téléthon 2009

J'étais content de participer à une activité du club. C'est pour ça que je suis venu avec Maman au Téléthon. Nous sommes arrivés vers 9 heures 15. Patrice, Gilles, Laurence et je ne sais plus qui d'autre était en train d'installer le stand. Il y avait pas mal de Béliers sur place.

Il faisait très froid et avant que je finisse en glaçon, Maman m'a ramené à la maison. Je devais revenir plus tard mais ma Mamy est venue me chercher et m'a emmené chez elle pour la journée avec Ophélie.

Promis, je viendrais pour le Père Noël Vert, en plus, c'est l'après midi et au moins je ne me gèlerais pas. A bientôt les

Béliers.
Alexis



Père Noël Vert

Ca y est, nous sommes le 19 décembre, c'est aujourd'hui que nous participons au Père Noël vert avec le secours populaire.

J'y vais avec Maman, Ophélie viendra plus tard. Lorsque nous arrivons, on nous donne une cape et un bonnet (verts). Il y a pas mal d'enfants qui font des tours de moto et même des adultes.

J'ai fait un tour dans le side-car de Robert.

Il fait très froid et tout le monde se gèle !

Guy (Landrain) m'emmène faire aussi un tour, l'après midi se passe bien.

A côté, les personnes du secours populaire donnent des cadeaux, c'est super, j'en ai même choisi un pour ma soeur. Ils offrent aussi des goûters.

C'est presque l'heure de la fin mais j'aimerais bien faire un tour avec Patrice alors Maman profite qu'il emmène un enfant pour lui demander de m'emmener après. Ce fût mon dernier tour, c'était super !

On a passé un bon après midi malgré le froid.

Alexis